
PT A－23 必ず保護者に渡して下さい！
会員各位

Greeting・6

第6回実行委員会（11月8日（土） 年後1：30～本校会議室）

平成26年11月25日

練馬区立開進第四中学校

PTA会長有江なつ美

有江会長あいさつ：

こんにちは。先日の文化発表会には、たくさんの方に足を運んで頂きました。今年から文化委員さんにすべてお任せして作品を集めたり、

限られたスペースの中でPTAブースの装飾、展示をしていただきました。来年、再来年とたくさんの保護者の方の意見や知恵が集まればどんど

ん素敵なものが出来上がるのではないかととても楽しみに思いました。本当にご協力有難うございました。

先日、学校の近くを通りましたら野球部の子たちが外回りを走っていました。真っ暗の中何周も走っていたのかとても苦しそうに走っていたの

で、そのまま通り過ぎようとしたらにんにちは」と子ども連から挨拶をしてくれました。私はとても感動して温かい気持ちになりました。四中の子ど

も達がきちんと挨拶のできる子で良かったなと思いました。委員さんもお忙しい時間の中、やり繰りして活動して頂いていると思いますので子ど

も達が頑張っている姿を見ていると思います。是非これからもいろいろなところでご協力して頂ければと思います。

新村校長先生あいさつ：

皆さん、こんにちは。文化の秋ということでさまざまな学校行事力でありました。修学旅行や合唱コンクール、文化発表会とその間には1日校

長先生ということでソフトボール元オリンピック金メダリストの三科真澄さんに来て頂きました。子供たちも時間のなし坤、それぞれの行事に集

中して努力して取り組んでくれました。今のところ、大きなトラブルもなく3年生については進路決定に向けて大変な時期を迎えるので体調管

理とともに一生懸命やってくれればと思います。

部活動では、陸上部の3年生がジュニアオリンピック（全国大会）に参加して予選敗退はしましたが、とても大きな舞台で経験できてとても

良かったと話しておりました。剣道部は都大会出場、女子ノルーボール部が練馬区大会で準優勝、3ブロックの中で4位と健闘し、都大会に

出場します。また、他の部活動も頑張っておりますので応援して頂ければ有難いと思います。宜しくお願いします。

【各学年の近況報告】

1年　阿久津先生：

こんにちは。入学して初めての成績表が先月でました。それぞれのご家庭でどんな風に受け止めて頂けたでしょうか？私のクラスでは、成績

表を渡す前に自分たちで評価・評定をつけてもらいました。実際にもらった成績表を見て予想よりも良かったという子ども連が多くて、これでは

3年生になった時に苦労するのではないかと思いました。授業の取り組みや提出物などを見直し、もう少し、欲をもって学習に取り組んでほし

いと思います。合唱コンクールでは、声の出にくい時期ですが、頑張っていました。2年3年になれば、もっと声も大きくなると思います。今後の予

定です力で、日本の伝統を自分たちで理解し継承していこうということで、開四小の2年生を招いて一緒に凧作り、凧上げをします。また1／16

には、開四小の1年生を招いて餅つきをしようと思います。保護者の方のご協力をお願いします。



2年後の修学旅行は、平和、歴史学習を目標に、目的地を広島・京都と考えています。それにむけて、3月の校外学習では平和学習の

一環として、横須賀の猿島に行き国際交流も含めて学習します。校外学習の費用につきましては、教材費とは別途に徴収させて頂きます。

また、進路学習として自己理解に取り組んでおります。これからの自分、今現在の自分、今までどのように育ったかを考えることで自己埋角柁

深めていけれIた思います。いろいろ話を聞いてくるように課題を出しておりますので、ぜひご家庭でもご協力宜しくお願いします0

2年塚越先生：

こんにちは。2年生は2学期に入ってちょうど折り返し地点、中学校3年間の真ん中です。ここからが学校の中心になることを話しました。

生徒会役員、委員長も2年生にバトンタッチしましたので、しっかりと意識をもってこれから生活していき3年生の背中を押して、1年生の模

範になるように頑張ってほしいと思います。合唱コンクールもどのクラスも良い寅を取りたいと頑張って自主的に練習に取り組んでいて、去年より

良かったと思います。また、文化発表会の準備も頑張って良いものにしたいという気持ちが強く出ていました。定期テストの後には、職場体験も

控えています。10／28，11／5に職場体験の事前訪問をしてきました。53～55個所の事業所が弓は受けてくださり、1～3人のグループで職場

体験に行ってきます。定期テストでは、失敗を繰り返さないようにしっかりと勉強するよう話しています。

3年吉村先生：

こんにちは。塚越先生が話していた行事に加え3年生は修学旅行力勒りましたので、夏休みが終わってから文化発表会まで本当に慌た

だしい日々でした。文化発表会で一区切り出来ましたので、これから進路、進学に向けて計画的にやっていきたいと思います。1学期の通知

表は3年生にとってとても重要なものでした。最初のころは、現実に目を向けられない生徒がかなりいましたが、通知表を貰って半分以上の生

徒が焦りを感じたのではと思います。現実を直視し、学校生活の見直しをして落ち着いた姿も見られるようになりました。面談も行いましたが、

進路について気合を入れてお子さんと一緒に取り組んでいかなければと保護者の方も感じている様子でした。各ご家庭でよく話し合い、真剣に

進路決定に取り組んで頂きたいです。中学校生活もあと80日余りとなりましたので、毎日を大事に過ごさせたいと思います。また、都立高校

の試験にも面接や集団討論がありますので、これから練習を行っていきます。

文化委員　山田先生：

文化発表会では、作品を中心にご協力頂きまして有難うございました。仮校舎へ移って初めての文化発表会ということで例年と違う点もあ

り、時間がない中でとても頑張っていたと思います。当日は午後、作品鑑賞時間帯にたくさんの保護者の方にきて頂き有難うございました。

合唱コンクールも今年は台風接近もあり、いろいろ対応はありましたが子ども達は練習の段階から委員を中心に頑張っていました。とても良

い形で行事を終えることが出来ました。また、アンケートを行い来年にむけて検討していきます。

ベルマーク委員　日高先生：

会議室を出たすぐ横に常にベルマークが回収出来るように回収箱を常設しようと思います。生徒会で確認をして、回収されたベルマークは

生徒会室で保管しておきます。1／13～23には、第二回のベルマーク週間で更に重点的に回収しようと思います。また、ペットボトルのキャッ

プも常時、回収箱を設置する予定です。生徒会の広報誌でも、お知らせしていきます。

毎月第二土曜には、お知らせしていますように学校公開があります。子供たちから学校の様子は聞いていると思いますが、日常の授業の様子

や活動の場を見て頂きたいのでぜひ、学校へ足を運んで頂きたいと思います。



【pTA活動報告】

＊学級委員　　　常任委員会にて駅伝大会のお手伝いの確認。1年生の百人一首大会について。プルトップの回収について（副校

長先生より、検討していきますと返答頂きました。）

＊文化委員　　　文化発表会のPTA展示ブースやリユースを実施。2月にリユース実施予定。

＊地域生活委員　10／14合唱コンクールの後にパトロールを行いました。3月卒業式の後にパトロールを行う予定です。

12／5マラソン大会の人員配置について打ち合わせする予定。

＊ベルマーク委員　特に活動していません。ベルマーク回収のお手紙制作予定。

【本部より報告】

＊夜間防災訓練　保護者の方や先生方を含め参加者148名で段ボールの仕切りを作ったり、アルファ米の炊き出しをして塩むすびと味

噌汁を食べたりしました。Greetj喝Sにも写真を掲載しています。

＊ソフトボール大会　保護者の方と先生方でチームを作って戦いました。惜しくも優勝は逃しましたが、来年こそは頑張ってほしいです。

＊だいこんの会　　　開四中の歴代の校長先生や副校長先生やPTAに関わった方々の年一回の顔合わせ会。

＊中P連駅伝大会準備会　最終打ち合わせ。コースについてや改善点について。

＊第23回音楽祭お手伝い　開四中は日程が合わず不参加。PTA役員で楽器運びのお手伝いをしました。

【活動報告・予定】

☆防犯講習会

☆避難拠点会議

☆桜台地区委員研修

☆三校役員会

☆百人一首大会実行委員会

☆第23回桜台地区音楽祭反省会

☆申P連駅伝お手伝い説明会

☆中P連駅伝大会前日準備説明会

☆練馬区中学校駅伝大会

☆開進第四小学校年納めの会お手伝い

☆第4回Aブロック会議

☆第4回本部役員会議

☆駅伝大会反省会

☆マラソン大会

☆練馬区保健司会第一分地域集会

☆第4回会長会

11月11日（火）　氷川台地区区民館

11月12日（水）　本校会議室

11月13日（木）　桜台出張所2F集会室

11月18日（火）　本校会議室

11月21日（金）桜台地域集会所

11月21日（金）桜台地域集会所

11月25日（火）光が丘体育館会議室

11月28日（金）光が丘公園陸上競技場

11月29日（土）光が丘公園陸上競技場

11月29日仕）開進第四小学校

12月　2日（火）豊玉中

12月4日（木）練馬区役所

12月4日（木）練馬区役所

12月　5日（金）本校行事

12月　8日（月）練馬区職員研修所2F

12月11日（木）練馬区役所19F

第7回実行委員会12月13日 土 午後1：30～　本校会議室



【副校長先生からのお知らせ】

交通安全についてですが、先月、区内で小学校1年生がマイクロバスにはねられて一時は意識不明の重体になる事故が起こりました。

昨年度、練馬区では小学生2名が交通事故で亡くなっております。練馬区からも交通事故には充分に注意するように連絡がきています。

本校が、仮設校舎になりまして東側の門の前がちょうど車のスピードが出る場所になっていまして、先日も生徒が飛び出してし乱1、ひやっと

する場面がありました。練馬区の交通安全課に相談しまして、学校側とは反対側になりますが看板を取り付けることになりました。新校舎に移

りましたら門も移動するのですが、皆さんで声を掛け合って注意しましよう。

☆文化発表会報告☆（PTA作品展示ルーム）

←四中の制服模型。小学生が後ろに

立って四中生気分になっていました☆（こ

れも保護者作品！）

たくさんの作品が展示されていました。

本当に色々な作品があって感動しま

－お知らせ一

字校のホームページをぜひご覧ください！

日々の子供たちの様子も垣間見る事ができます！

http：／／www．kaishin4－j．nerima－tky．ed．jp／

lJ　何かありましたら、こちらまでII

Kai4pta26＠Yahoo．co．jp


